



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



02/07/2023

LEGISLATIVO



Santiago Creel cuidará elección de su sucesor

Ante una posible licencia del presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, en busca de la candidatura del Frente Amplio por México para el 2024, advirtió que los legisladores federales que forman parte de la oposición deberán cuidar muy bien la eventual designación del nuevo líder de la mesa directiva, a fin de no poner en riesgo los litigios interpuestos en contra de diversos ordenamientos emitidos por el Ejecutivo federal.

<https://www.tabascohoy.com/santiago-creel-cuidara-eleccion-de-su-sucesor/>